
 

 

平成 26 年度 大阪府立福井高等学校 第３回学校協議会 議事録 

 

開催日時  平成 27 年 3 月 20 日（金） 14:00～15:30 

 

場所    本校校長室 

 

出席委員 

番号 名  前 職  名 

１ 永田 光雄 （元）福井高校校長 

２ 岡田 祐一 
「福井高校を育てる会」会長  

茨木市立豊川中学校長 

３ 米澤 恵子 
（元）茨木市立福井小学校長 

茨木市授業力向上指導員 

４ 松本 晋 本校ＰＴＡ会長 

５ 川又 澄子 
福井公民館主事、 

福井小学校放課後子ども教室コーディネーター 

６ 中村 信彦 社団法人とよかわ福祉会相談役 

 

事務局出席者  

番号 名  前 校 務 分 掌 

１ 藤原 秀彦 校 長 

２ 田尻 肇 教 頭 

３ 森田 正良 首 席 

４ 原田 信尚 首 席 ・ 生徒指導部 

５ 奥村 惠生 教務部 

６ 船橋 渉 進路指導部 

７ 小川 隆史 地域連携担当 

 

 

１ 校長あいさつ  

   

２ 資料 

① 生徒指導部「1 年間を振り返り成果と課題」  

② 進路状況（29 期生） 



③ 特別活動サポート部（部活動実績等）  

④ 人権保健部総括  

⑤ 学校教育自己診断（保護者）アンケート結果  

⑥ 推進会議報告  

⑦ 広報活動総括  

⑧ 入学者の状況と本校の位置  

⑨ 「高校の先生のお話を聞く会」感想  

⑩ Ｙプロ年間実施報告  

 

３ 事務局より報告  

＜今年度の学校教育活動について＞  

・入試についての情報提供 

    平成 28 年度から大きく変わる入試制度の概略説明  

・生徒の状況について 

  今年度実施した遅刻減少に向けた取り組み等の紹介  

・今年度の進路状況について  

  進路実績の報告と課題（多様な生徒に対する進路指導の必要性）  

・その他 

    部活動の実績報告（文化部による地域交流等）  

＜学校自己診断アンケートの総括について＞ 

・地域連携・指導方針の周知度等ポイントアップ、分かりやすい授業つくりが  

今後の課題  

＜推進会議より＞  

・総合学科に向けた取り組みの報告  

＜広報活動について＞ 

・今年度取り組みの紹介（オープンスクール、学校説明会等）  

＜今年度入学者の状況等＞ 

・茨木市内からの入学者は 6 割を切った。しかし依然として地元に依拠した  

学校である。  

＜その他＞  

  ・若手教員育成プロジェクト（Y プロ）の今年度事業報告  

 

４．委員より  

  ・多様な生徒へ対応するためには、質の高い学年集団を構築する必要がある。  

  ・立命館大学茨木キャンパス設立を機に、高大連携を探るのはどうか？  

  ・何も考えずに、軽率な行動する子どもたちが増えている。  

  ・入試制度の変革や絶対評価の導入に中学は戸惑っている。  

   （5 段階の 5 をつけない教諭と 5 を多くつける教諭の不公平さなど）  

  ・PTA 会長として、福井高校を内部から見てきたが、教員は力を合わせ組織的  

   に取り組んでいる。そのことが生徒達の満足度に繋がっていると思う。  

  ・社会人として必要なマナーを高校時代に習得して欲しい。  

  ・今年度実施した、授業や文化祭において地域の方々が学校内に入り実際の教

育活動の中で交流するという取組みは、有意義である。来年度入学してくる

外国人生徒とも交流を模索してはどうか。  


